

Crescendo chantera pour la Ligue contre le cancer



Concert le 7 avril en l'église d'Aizenay du groupe vocal Crescendo au profit de la Ligue contre le cancer

Le groupe vocal Crescendo de La Ferrière, sous la direction d'Yves Auvinet, chantera dimanche 7 avril, à 15 h en l'église Saint-Benoît d'Aizenay. Les 65 choristes et les deux musiciens offriront un répertoire de chants sacrés, Alma redemptoris, O Jésus Christe, Confirma hoc deus, Elle veille... et profanes, Balade en novembre, Ma liberté, Que serai-je sans toi, La fanfare du printemps, Emmenez-moi... Ce concert

est organisé par l'antenne Vie et Boulogne de la Ligue contre le cancer et sera à son profit. Les fonds récoltés, la participation est libre, serviront à financer la recherche, à aider les malades et à la prévention. Françoise Mareau, responsable de l'antenne fait aussi appel aux bénévoles des huit communes du canton du Poiré-sur-Vie pour rejoindre la Ligue. Tél : 02 51 41 11 87 ou 06 07 99 35 30.